

IMPRESO

MEMORIA Y BALANCE 88° Ejercicio

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
CONVOCATORIA

15 de diciembre de 1991 a las 9 horas

Sede: Avenida Costanera Norte
Rafael Obligado y Sarmiento
Capital Federal
CC N° 1 Suc. 25
República Argentina



CLUB DE PESCADORES DE BUENOS AIRES

Fundado el 3 de Agosto de 1903

Señor Consocio:

En cumplimiento de las normas establecidas por los estatutos del CLUB DE PESCADORES DE BUENOS AIRES en su artículo 39*, inciso 1, convocó a Asamblea General Ordinaria para el día 15 de Diciembre de 1991 a las 9 horas, en nuestro edificio social de Av. Rafael Obligado y Av. Domingo F. Sarmiento, Capital Federal, con el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1) Elección de dos señores asociados para firmar el Acta de Asamblea.
- 2) Elección de tres señores asociados para integrar la Junta Escrutadora del comicio electoral.
- 3) Elección de Protesorero por un año, en reemplazo del Sr. José María Urre tabizcaya por renuncia del mismo; de Secretario de Actas por dos años en reemplazo del Sr. Ricardo Jurgensen, por expiración de mandato; de ocho Vocales Titulares por dos años, en reemplazo de Guillermo Marti, Arturo Viudez, Ricardo Rocca, Eduardo Borzone, Carlos Araneo, Luis Gonzalez, Ralph Groves y Carlos Saint Paul, por expiración de mandato; de cinco Vocales Suplentes por un año en reemplazo de los Sres. Dr. Héctor Blanco Kuhne, Jorge Martorano, Pablo Caruso, Francisco Cinque y Oscar Yomha por expiración de mandato; tres Revisores de Cuentas por un año en reemplazo de los Sres. Ricardo Carca Juan Carlos Crispino y el Dr. Martín Adolfo Marquez, por expiración de mandato.
- 4) Fijación de la cuota ingreso a la Institución (Art.14*, inciso b)
- 5) Fijación de la cuota social mensual, a regir desde el 1* de enero de 1992
- 6) Designación de SOCIOS HONORARIOS, de acuerdo al Cap.II, Art.11*, inc.B, de los Estatutos del Club de Pescadores de Buenos Aires.
- 7) Tratamiento de la Memoria y Balance correspondiente al período comprendido entre el 1 de Octubre de 1990 y el 30 de setiembre de 1991.
- 8) Escrutinio de la elección de autoridades y proclamación de la lista electa.

Como de costumbre y dada la importancia de la realización de esta Asamblea, rogamos a los señores socios la mayor puntualidad, recordando asimismo que en cumplimiento de lo previsto por el artículo 68* del Estatuto, la Asamblea se iniciará con el número de socios presentes, treinta minutos después de la hora fijada en esta Convocatoria.

RICARDO MAESTRI
Secretario

JOAQUIN ROCCA RIVAROLA
Presidente

ACLARACIONES IMPORTANTES: El artículo 64* del Estatuto, establece como condición imprescindible para participar de la Asamblea con derecho a voto, ser socio activo con más de un año de antigüedad o socio vitalicio. En esta Asamblea tienen derecho a voto los socios hasta el número: 3.408 inclusive, los que deberán presentarse munidos del respectivo carnet y tener sus cuotas sociales al día.

Asimismo, para ser Miembro Titular se requieren cinco años de socio activo y para serlo como Vocal Suplente, tres años.

La Comisión Directiva recibirá, para su correspondiente oficialización de acuerdo a las previsiones del artículo 76*, las listas de candidatos con no menos de cincuenta firmas, correspondientes a socios activos y vitalicios aquéllos al día con Tesorería, hasta las 23 horas del quinto día anterior a la Asamblea, es decir que en este caso, el plazo vencerá el día 10 de Diciembre de 1991.

Buenos Aires, Noviembre de 1991

Buenos Aires, Diciembre de 1991

Muy estimado consocio:

La reflexión sobre los tiempos que corren para el Club, debe tener, sin lugar a dudas, como ingredientes fundamentales, los distintos hechos que actúan como hitos de una marcha sin detenciones ni contratiempos mayores.

La reiteración de la referencia a los tiempos particularmente difíciles de Argentina, es sin duda necesaria cuando se trata de mensurar los logros de esta Institución, pues su valoración aumenta en tanto y en cuánto los socios de este Club maravillosos son artífices de sus éxitos y gestores de sus triunfos, y han logrado en esos mismos tiempos, instalar en el conjunto comunitario la mística del progreso, una ética de la actitud, y una manera de vivir que se corresponden entre sí.

Ello es lo que permite alcanzar los objetivos prioritarios en el orden humano -fundamentales para la buena acción común- y desde allí, partir hacia la obtención de logros materiales, permanentes y continuos.

Una sociedad armónica en cuánto hace a su actitud hacia la Institución como tal, lógicamente que con distintas expectativas de utilización de las prestaciones existentes, hacen que el Club tenga una economía estructuralmente sólida, y una oferta a sus asociados amplia y versátil.

En el orgulloso edificio y muelle de la Costanera Norte, que en momentos de cerrarse esta Memoria ya ha recibido, por unanimidad de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la sanción favorable de su pedido de concesión por 99 años, y cumpliendo el día 26 de octubre 61 años de su inauguración oficial, el socio tiene una excepcional oferta de pasatiempo y esparcimiento, a escasos minutos de su casa, con la paz y la inexplorable sensación de adentrarse hacia el medio del río más ancho del mundo.

Aquí, donde se suman las razones para querer estar, los socios tenemos una posibilidad auténtica de descanso y alegría.

En nuestra Sede Paraná Guazú, cada día más linda, más cómoda, más natural y receptiva, la pesca, el sosiego, los entretenimientos de su parque, la seguridad y factibilidad de su llegada, la convivencia con el canto de los pájaros y los encantadores sonidos del silencio, hacen que nunca sea suficiente el tiempo, qué, por nuestras actividades, podemos estar allí.

En la Sede Chascomús, espectacular quinta al borde de la gran laguna, se da también el juego generoso de la vida cuando uno se pone en contacto verdadero con la acariciante fuerza de la Naturaleza. Y donde año a año la comodidad va ocupando los espacios y generando los ámbitos para una estadía de real placer y divertimento.

En la incorporación de Pehuen C6, donde se inician nuevos esfuerzos para ampliar la gama de posibilidades societarias, estará el mañana del Club con todo lo que significa, familiar y deportivamente, el mar, un estupendo mar de notable riqueza ictícola y las connotaciones vacacionales futuras que el socio del Club de Pescadores podrá aprovechar en plenitud.

Como dijimos alguna vez, pasos de una gran historia.

El año 1991 se inició como todos recuerdan con conmociones económicas en el orden nacional, reclamando las autoridades constitucionales un esfuerzo general, que sin entrar por supuesto en ningún tipo de disquisición política, tomó mediante el Plan de Convertibilidad y sus objetivos, un acentuado ritmo de estrictez y rigurosidad por la presión del llamado ajuste económico.

La cuestión del Club, se adaptó, una vez más, a las necesidades de la hora.

Con extrema prudencia, no declinó en absoluto el ritmo de obras y de mantenimiento.

Quizá, en los últimos meses del Ejercicio que termina, haya sido más notoria la medida en los gastos e inversiones, tratando por todos los medios de canalizar favorablemente las variables económicas, sin que ello implicara, por supuesto, ninguna actitud especulativa, totalmente ajena a la intención dirigente.

Como que el progreso, para serlo en realidad, necesita condiciones de seguridad y solidez imprescindibles, se puso el acento en la mayor cuota de responsabilidad posible en el manejo de fondos y patrimonios.

Tiene pues, el asociado del Club de Pescadores, en esta Memoria y Balance, el fiel reflejo de un período vitalmente importante, que como ya es norma nunca es igual, a veces ni parecido al anterior. En Argentina los cambios son bruscos, se acelera y desacelera arrítmicamente, los tiempos siempre resultan cortos y la capacidad para habituarse y adaptarse a nuevas condiciones, debe ser casi un estilo de vida y una habilidad indelegable y de constante uso.

Pero ocurre, felizmente, que en esta casa hay mucho escrito y mucho realizado que sirve como ejemplo permanente. Hay -cuántas veces lo hemos dicho y repetido!!!- un pasado que manda.

Se trata, nada más, que de interpretarlo, adaptarlo al progreso y al tiempo que nos toca vivir.

Ricardo Maestri

Secretario

Joaquín Rocca Rivarola

Presidente

ACTIVIDADES SOCIALES

Esta Subcomisión fue presidida durante el Ejercicio por el Sr. Pablo Caruso, e integrada por los Sres. Ivet Ramos; Arturo Viudez; Oscar Esquivel; Gerónimo Villalobos; Hugo Cymbal; Carlos Diego y Santos J. Melilli.

Con un muy buen nivel de actividad social, acorde con los antecedentes del Club en esta área, las dificultades económicas generales no lograron deprimir este sector tan importante en la vida de esta casa, puesto que en él se afianza el conjunto comunitario en la calidez de cada encuentro.

Se inició este período en octubre de 1990 con la Fiesta de la Cerveza, que desde su iniciación, hace 9 años, tiene siempre un brillo inusitado.

Excelentemente servida, y con gran animación, reunió alrededor de 320 personas.

En diciembre, dos eventos tuvieron pleno éxito. En primer lugar la Fiesta Litoraleña, que en el Guazú se realizó el sábado 8 de diciembre a la noche -nueva variante- con todas las connotaciones de nuestro litoral: asado, chipá, sopa paraguaya y una agrupación musical, que con la clásica alegría y picardía litoraleña, llenó la noche del Paraná.

Días después de la Asamblea, se despidió el año entre quienes de una manera u de otra dieron al Club su tiempo, su esfuerzo y su presencia para hacer posible este presente. Casi cien personas en el Salón de Actos, con toda la alegría imaginable. El 25 de mayo, en la Sede Chascomús, fue inaugurada la nueva cocina y parrilla interior, que ya forma parte del quincho. Casi 150 personas, en un día notable, fueron el marco de esta nueva etapa de obras.

El 20 de julio, Día del Amigo, un nutrido grupo de asociados y sus señoras, festejaron juntos la fecha con un excelente puchero criollo.

Por supuesto, que Agosto es el mes del Club.

Los festejos comenzaron con un concurso de pesca y almuerzo con los clubes amigos, una vez más presentes en la casa de todos los pescadores auténticamente deportivos del continente.

Días después, el 3 de agosto, como ya es norma hace diez años, los ex miembros de Comisión Directiva y del Jurado de Honor del Club, los actuales, y los miembros de las distintas subcomisiones del Club, junto a los más caracterizados empleados de la Institución, se sentaron en la mesa conjunta y amiga para el clásico Asado Aniversario. Y otra vez la alegría, juntos, codo a codo, con la emoción grande de los recuerdos maravillosos de este gran Club.

El 10 de agosto, la Cena Aniversario, con su tradicional elegancia y buen gusto, tuvo una muy nutrida concurrencia.

El 21 de setiembre, nueve días antes del cierre del Ejercicio, se festejó el Día de la Primavera, una vez más, en la Sede Paraná Guazú.

La CD agradece a los integrantes de esta Subcomisión por su dedicación y cariño al Club, razones básicas y fundamentales de toda la actividad que en él se desarrolla.

ASUNTOS LEGALES

Actuó como Presidente Delegado de esta Subcomisión el Dr. Enrique Mabromata, quien contó con los Dres. Estela Cordonnier de Colombo; Manuel Morera; Jorge Márquez, Héctor Blanco Kuhne y Oscar Mezzullo, como miembros de la misma.

En el ejercicio se atendieron los siguientes asuntos:

1. Punta Carrasco: se finalizó, mediante una transacción aprobada por la Comisión Directiva y homologada judicialmente el pleito iniciado por el Club contra la Municipalidad de la Ciudad de Buenos Aires y los concesionarios de la misma (empresa Riva, Nattino, Parenti y Mai, en función de la cual estos últimos se avinieron a pagar al club de Pescadores de Buenos Aires la suma de U\$S 60.000 (dólares estadounidenses), distribuyéndose las costas por su orden.

Por esta labor profesional, debemos destacar que el Dr. Enrique Mabromata renunció a percibir honorarios, habiendo aceptado que cada parte pague a sus abogados para facilitar el acuerdo (costas por su orden), actitud que mucho agradecemos.

2. J.J.Castreje SRL: Se redactó la prórroga de la concesión correspondiente, y en diversas audiencias y citatorios del Ministerio de Trabajo, con motivo del despido de personal accidental del concesionario, en los cuales se deslinde toda responsabilidad del Club de dichos empleados del concesionario.

3. Papetti, contra Club de Pescadores: En este juicio que sigue al Club este consorcio, a la fecha del cierre de este Ejercicio, se está en la etapa probatoria, habiéndose fijado audiencias de prueba en el mes de noviembre de 1991. Este juicio fue iniciado por este señor, debido a unas supuestas rayaduras sufridas, según él, por su vehículo estacionado en la Sede Guazú.

4. Ley de Pesca Deportiva: Conforme al Plan de Actividades fijado por esta Subcomisión, se encaró la tarea de compilar normas jurídicas vinculadas a la actividad.

Como es dable observar la actividad ha sido por demás exitosa en esta área, finalizando el Juicio por Interdicto de Obra Nueva, que ante la imposibilidad material de volver atrás con los rellenos efectuados en el lugar, tuvo un cierto resarcimiento para el Club.

Lógicamente que el daño que se causa con estos rellenos inconsultos y por demás negativos para la ecología y obviamente para la población de la Ciudad, no es mensurable económicamente, pero este final implica un reconocimiento a la presencia de nuestra casa y muelle, desde hace más de sesenta años en la vida de Buenos Aires.

BIBLIOTECA

Lamentablemente este servicio al socio no es utilizado con la asiduidad e interés que en algún tiempo justificó su creación.

Si bien el lugar se encuentra en correcto estado de conservación, por aquellas razones no cumple sus destinos específicos.

Al cierre de esta memoria y balance la CD está analizando la reubicación de la misma y el aprovechamiento del lugar para otra actividad, dada la comodidad y belleza del lugar que ocupa.

BUFFET

Integraron la Subcomisión de Buffet, como Presidente Delegado el Sr. Ivet Ramos, acompañándolo en esas funciones los Sres. Pablo Caruso, Arturo Viudez, Oscar Esquivel, Gerónimo Villalobos y Carlos Diego.

La discontinuidad de la presencia de socios y familias en el restaurante durante la semana, continúa conspirando contra la mejor atención del servicio, dada la cual la misma no es siempre lo satisfactoria que debería ser.

Este problema, no por reiterado aceptable, continúa preocupando a esta CD, la cual ha logrado en este caso poner al frente de la Subcomisión a personas que conocen -notoriamente- la gastronomía profesional.

Esas presencias, junto a otras acciones como el permanente seguimiento del control de las acciones de la concesión, mejoramiento de la infraestructura de la cocina, ya en principios de realización con la construcción de una gran parrilla interior, que permitirá la atención con distintas variantes de comidas asadas (gran atracción para los argentinos), y estudio para una modificación importante del conjunto, permiten tener un razonable optimismo hacia el futuro.

En cuanto hace al bar, su mejoramiento general ha sido evidente, no sólo en la atención sino en la decoración del lugar, mediante el cambio de cortinados (los anteriores estaban muy deteriorados por el uso y el sol), cambio de luminarias, nuevo tapizado de los sillones allí existentes, mejoramiento del frente mostrador, nuevos manteles, etc.

Se ha continuado, con cada vez mayor éxito, la atención de fiestas, que significa un buen ingreso a las arcas del Club en concepto de alquileres, tal como se puede apreciar en el Balance.

CLUB DEL NIÑO PESCADOR

Esta actividad, primera en un Club de Pesca en la Argentina, tiene el afecto y el cariño de todos los integrantes de la casa, los que de una manera u otra prestan su colaboración en esta noble causa.

Fueron Presidentes Delegados los Sres. Carlos Saint Paul y Guillermo Marti, quienes tuvieron la inestimable colaboración en cada actividad realizada de los integrantes de la familia García López, Jorge Martorano, Beatriz Dono, Freyburger, González y otros muchos, a los cuales la CD les reitera su agradecimiento emocionado.

Durante el año la Escuela del Niño Pescador Héctor Dono, en recuerdo de nuestro querido dirigente y amigo propulsor de esta actividad, trajo una buena cantidad de chicos y padres, que se acercaron a aprender los secretos del deporte de Walton.

Marti, Saint Paul y Martorano tuvieron a su cargo la tarea con eficiencia y sentido solidario.

Tres Concursos hicieron la diversión de los chicos, esperanza del Club en la práctica de formas absolutamente deportivas y conservacionistas de la pesca, recreación y descanso, fundamental ayuda del Hombre en su lucha por la vida. Ya superándose con el tiempo las formas compulsivas de una competitividad que termina inexorablemente, agrupar a los chicos en derredor de la buena y verdadera pesca, es obligación de una entidad decana y rectora como ésta.

En la Gran Fiesta del Niño Pescador, se dieron cita más de 300 chicos, que acompañados de sus padres, abuelos y tíos, inundaron el salón con sus risas, sus gritos y su felicidad ante un excelente ventrílocuo y dos divertidos mimos, que llenaron con creces todas las expectativas de chicos y grandes. Luego para cerrar, las rifas de siempre.

Muchas gracias a todos, y a las casas de pesca y demás donantes que como nuestro muy estimado consocio Arrufat, todos los años, hace las delicias de los chicos con sus muy buenas golosinas y chocolates. A todos, muchas gracias.

Sin duda que desde el más allá pescador, Gastón Huysmans y Enrique Sessarego, fuerza

imaginativa y creadora que hace ya casi 40 años dieron vuelo a esta idea genial, sonreirán satisfechos al ver la marcha del Club del Niño Pescador.

DAMAS Y CADETES

Presidió esta Subcomisión nuestro consocio el Sr. Guillermo Marti, y fueron sus integrantes los Sres. Luis Gonzalez y Ricardo Bernardez.

El detalle de las pruebas realizadas es el siguiente:

DAMAS:

Caña de Una Mano:

Concurso del 02-03-91:	1° Ofelia Pulella - 2° Fabiana Gaurisso
Concurso del 03-03-91:	1° Eloisa Giannini - 2° Ofelia Pulella
Concurso del 09-03-91:	1° Eloisa Giannini - 2° Fabiana Gaurisso
Concurso del 10-03-91:	1° Ofelia Pulella - 2° Eloisa Giannini

Caña de 3.50 mts.:

Concurso del 16-12-90:	1° Fabiana Gaurisso - 2° Eloisa Giannini
------------------------	--

Pejerrey de Río:

Concurso del 14-07-91:	1° Marta Noto
Concurso del 17-08-91:	1° Marta Noto
Concurso del 25-08-91:	1° Fabiana Gaurisso

CADETES:

Caña de Una Mano:

Concurso del 02-03-91:	1° Jorge Ituarte - 2° Nicolás Dono
Concurso del 03-03-91:	1° Nicolás Dono - 2° Fernando Pulella
Concurso del 09-03-91:	1° Mariano Bernárdez - 2° Manuel Ituarte
Concurso del 10-03-91:	1° Hernán Gaurisso - 2° Mariano Bernárdez

Caña de 3.50 mts.:

Concurso del 16-12-90:	1° Fernando Pulella - 2° Adrián Giannini
------------------------	--

Pejerrey de Río:

Concurso del 14-07-91:	1° Fernando Pulella - 2° Mariano Bernárdez
Concurso del 17-08-91:	1° Diego Navares
Concurso del 25-08-91:	1° Mariano Bernárdez - 2° Francisco Navares

EXCURSIONES

Esta Subcomisión, que tuvo como Presidente Delegado a Ricardo Rocca, y como integrantes a Pablo Caruso, Carlos Diego, Gerónimo Villalobos, Oscar Esquivel, Eduardo Ricci, Hugo Cymbal, César Bueno, Lino Muttoni y Walter Martínez, tuvo como siempre una gran actividad, buscando realizar excursiones con buena pesca y en un muy aceptable costo.

Realmente, se puede considerar como extraordinarios los esfuerzos que se hacen para lograr estos objetivos.

Si a ello se le agrega la enorme alegría con que las mismas se realizan, donde campea amplio y suelto el espíritu de la más grata amistad, sin atisbos de competitividad alguna,

sino simplemente por el inmenso placer de pescar, y hacerlo en ámbitos naturales estu- pen- dos, y con amigos auténticos, el objetivo se cumple en plenitud.

Las excursiones realizadas fueron las siguientes:

Octubre 1990: Guaminí
Noviembre 1990: Pehuen C6
Marzo 1991: Bahía San Blas
Abril 1991: Guaminí
Mayo 1991: Chascomús (Inauguración de la Cocina)
Junio 1991: Guaminí
Agosto 1991: Guaminí
Setiembre 1991: Sede Paraná Guazú

Las mismas, en casi todos los casos, cubrieron todas las expectativas que motivaron su realización, y un grado de doncurrancia excepcional.

Si la estabilidad continúa en el país, no cabe duda que la actividad turística del Club irá in crescendo, y volveremos a los tiempos de Bariloche, San Luis, La Paloma, Esquina, etc. Es el deseo y la ambición de todos, y la notable entrega del equipo conformado, será sin duda base de ese crecimiento. De cualquier modo, lo de estos tiempos es realmente importante.

GESTION

Entre las tareas referidas al área es importante destacar las que al cierre del Balance se vienen realizando para lograr la aprobación final por parte del Honorable Senado de la Nación del Proyecto que la Honorable Cámara de Diputados de la Nación aprobó del Proyecto de Concesión por 99 años de los terrenos que el Club ocupa en la Costanera Norte desde 1926.

Esta gestión, de notable importancia para el Club de Pescadores, conlleva tiempo y dedicación a varios miembros de la HCD encargados de la misma.

Es importante señalar asimismo que acompañando a la gestión realizada por la Subcomisión de asuntos legales, también en el tema del juicio con la empresa concesionaria de Punta Carrasco, la acción de esta Subcomisión presidida por el Dr. Blanco Kuhne por delegación, ha sido de suma utilidad.

En los temas referidos a la llegada de luz a la Sede Guazú, el Sr. Omar Navares la ha representado en sucesivas reuniones efectuadas con la Cooperativa Eléctrica de la zona, la que como informamos aparte, está al borde de producirse.

También se han efectuado gestiones ante el Banco de la Nación Argentina y la tarjeta de crédito Argencard y Mastercard, las que ya están a disposición de los señores socios. En este tema ha sido responsable el Sr. Ricardo Maestri.

INFRAESTRUCTURA COSTANERA

Esta Subcomisión, tiene generalmente la ingrata tarea de que sus acciones no tienen el lucimiento de las obras nuevas.

Se trata de conservar un viejo y maravilloso monumento a la pesca deportiva de América, como es nuestro edificio social y muelle de pesca.

Es por ello que esta reseña, extensa y quizá tediosa, actúa en función de sumatoria de un trabajo constante, eficiente y silencioso. Así, con esa premisa, lo publicamos y elegimos por ser sus hacedores, factores imprescindibles de la gran realización total, que es el estado y mantenimiento de nuestra orgullosa Sede Central.

Albañilería: Se han reparado travesaños y columnas del muelle; baldosas de galerías laterales; bases de barandas; techo del edificio; entrada de servicio y escalera de acceso a torre; paredes de planta baja y baño de damas; se inició en el antiguo y poco

práctico depósito contiguo a la Sala de Guardia el despacho del Sr. Intendente del Club, D. José María Urretabizcaya.

Pintura: Se pintaron los ventanales del bar; sillas y mesas de sala de pool, de estar y biblioteca; escalera de acceso a roperos de sector noroeste; frente edificio; acceso de servicio; baños; habitaciones vestuario del concesionario; cielo raso bar; paredes de comedor afectadas; paneles de escalera de acceso a salón; etc.

Plomería y Gas: Se repararon canillas y caños en general de cocina; baño de personal de concesión; caño de agua que alimenta al muelle; cambio de dilatadores; válvulas de tanque de agua de mareógrafo; caños de gas de estufas; instalación de gas para sala de guardia y oficina de Intendencia instalando estufas de tipo catalítico, etc.

Electricidad: Se instaló un nuevo disyuntor diferencial; cambios de conductores y llaves y tomas corrientes en diversos sectores; se colocaron seis luminarias en sector servicios; instalación eléctrica para la nueva computadora; cambio general de cables viejos; reforma de conexiones eléctricas en tesorería; luminaria en pileta de refugio, etc.

Reparaciones varias: Columnas de muelle; toldos de galería del comedor; maquinarias; agua caliente en refugio; toldos del muelle; luminarias del frente edificio; las bajas de pesca nocturna; sillas en general; tramos de baranda del muelle; cambio de cortinas de Presidencia; adquisición de cuatro faroles de luz de noche; cinco paraguas; nuevas tarrayas; vidrios generales; lámpara de pie en bar; nuevo arreglo y decoración de plantas de muelle de acceso; toalleros y jaboneros nuevos; reiniciación con cambio de empresa para fumigación, desratización y desinsectación del edificio; se continuó con la lenta pero efectiva tarea de recuperación de espacios en la torre; destape de desagües fluviales, etc.

Integraron la Subcomisión respectiva, como Presidente Delegado Francisco Omar Navares y los Sres. Federico Riganti Muñoz; Sra. Carmen Rocca Rivarola; Adriana Borzone; Sres. Roberto Sas; Oscar Navone; Vito Caradonna; Lino Muttoni; Daniel Tessi; Arturo Mazzullo; Julio García; Arquitecto Eduardo Casais; Ingeniero Miguel Defilippo y César Bueno.

PESCA Y LANZAMIENTO

El Club resolvió -por decisión unánime de la Honorable Comisión Directiva- desafiliarse de la Federación Metropolitana de Pesca y Lanzamiento, entidad que en su momento contribuyó a formar y desarrollar.

Las razones de esa importante decisión, idéntica a la que tomaron la Asociación Argentina de Pesca y el Automóvil Club Argentino, fueron expuestas ampliamente en el Boletín Oficial del Club, por lo que consideramos innecesario insistir sobre ello.

La incuestionable decadencia de la actividad de pesca en concursos, es reemplazada por la práctica de la pesca individual o de grupo, al conjuro de una diversión placentera, sin carácter compulsivo, y en pleno goce de la naturaleza. El espíritu competitivo no es la tónica que atrae a los nuevos pescadores, a los jóvenes que constantemente llegan a nuestro Club en procura de asociarse al mismo. Si en cambio, la "salida" de pesca a espejos de agua o ríos con auténtica posibilidad de pesca, es la pasión y la atracción.

Asimismo, las especialidades más sofisticadas y mejor calificadas, como la pesca con mosca (fly cast), el spinning (by cast), la pesca de embarque en cualquiera de sus versiones, etc. son las atracciones auténticas y con verdadero futuro.

Lógicamente que la competencia se seguirá realizando, porque es parte de los deseos de algunos asociados, que como tales tendrán en el futuro la actividad que requieren, pero lo fundamental, es que ello sirva a las grandes causas de hacer amigos y momentos gratos. Así eran antes los buenos concursos de pesca, y a éso deben volver.

Pruebas realizadas:

Octubre 1990: Embarcado Chascomús: 1° Jorge Araneo
Noviembre: X Horas a la Americana: 1ros. Mariano Márquez y Pablo Montello.
Noviembre: Copa Eliseo Fernández, en la cual resultó ganador el Club de Pesca La Plata.
Noviembre: Embarcado Guazú. Por equipos, 3° puesto la representación del Club integra-

da por Oscar Dono, E. Gaurisso y M. Kopf (1º individual)
18 al 24 de noviembre: COPA HERMANDAD LATINOAMERICANA, en Necochea.
El Club logró el tercer puesto, representado por Jorge Sormani; Carlos Améndola; Jorge Salem y F. Cinque.

En marzo de 1991 se realizaron tres concursos de caña 2.50 que dieron como resultados los siguientes:

Activos: Campeón Carlos Améndola; Subcampeón E. Gaurisso
Damas: Campena Eloísa Giannini y Subcampeona Fabiana Gaurisso.
Cadetes: Campeón Nicolás Dono y Subcampeón Manuel Ituarte.

En junio de 1991, Copa Aniversario de la Asociación Argentina de Pesca, la que fue ganada por nuestra representación integrada por Eloísa Giannini; Ofelia Pulella; Ricarto Marti; E. Cinque; C. Améndola; H. Guarisso; F. Pulella; J.L. Daquino; Fabiana Guarisso; Pablo González; y F. Cinque.

En junio, la delegación del Club concurre a Brasil, para disputar en Porto Alegre la Copa César Wurster en homenaje al gran amigo y deportista del Club Olivos, lamentablemente fallecido.

J.L. Daquino, Oscar Dono, y Eduardo Cinque, con la capitania de Guillermo Marti fueron ganadores de esa gran prueba.

En junio se realizó en los muelles del Club las pruebas Pejerrey Guazú, con las cuales obtuvo el campeonato M. Kopf, y el Subcampeonato, Edmundo Guarisso.

El 9 de julio el Club obtuvo el Cuadrangular Pejerrey de Río y el 28 de julio la Copa Aniversario, por medio del equipo integrado por Guillermo Marti y Carlos Gaztelú.

Durante julio y agosto se realizaron tres concursos de pejerrey de río, que clasificaron Campeón a Carlos Gaztelú, y Subcampeón a Joaquín Rocca Rivarola.

En damas a Marta Noto, Campeona, y Fabiana Guarisso, Subcampeona.

En Cadetes, 1º D. Navares y Subcampeón, Francisco Navares.

Fue Presidente Delegado de esta Subcomisión el Sr. Jorge Sormani.

SEDE CHASCOMUS

Durante el presente Ejercicio fueron Presidentes Delegados de esta Subcomisión nuestros vocales Sres. Carlos Saint Paul y Jorge Martorano, puesto que el nombrado en primer término dejó la misma para hacerse cargo de la correspondiente a Acuario, que tratamos en lugar aparte de esta Memoria y Balance.

Las tareas realizadas fueron las siguientes:

Construcción de la cocina - parrilla continuando el viejo quincho, con el mismo estilo de arquitectura, cimientos, mampostería, pisos y todo lo concerniente y necesario para una dependencia de este tipo, cuya atención está desde entonces a cargo del Encargado de la Sede y Sra.

Se efectuó limpieza parcial de los fondos del terreno, cortando árboles secos y desmalezado.

Se efectuó tala de árboles cercanos a la casa del casero; demolición de la antigua casa del mismo, en pésimo estado de conservación y ubicada en parte fuera del terreno del Club; limpieza y pintado protector de tejas; instalación del mástil en la entrada del Club y construcción de vereda protectora de la humedad en la casa del encargado; y el cambio de cables de alimentación del quincho, desde el tablero de entrada hasta el mismo, en forma subterránea.

Se adquirieron, de manera tal de aumentar prestaciones en el lugar, un televisor color y un reproductor de video.

Se efectuó asimismo la compra de treinta sillas de madera para reemplazar las anteriores en el comedor y dos tubos de 45 Kg. cada uno, e instalación de los mismos para la cocina.

Asimismo se continúa participando de reuniones y gestiones tendientes a lograr la recuperación del ambiente de pesca de la Laguna de Chascomús, pudiendo destacarse un cierto grado de recuperación en la pesca, que permite ser optimistas en cuanto a su desarrollo futuro.

SEDE PARANA GUAZU

Los trabajos en esta Sede son constantes, a fin no sólo de mantenerla en el maravilloso estado en que se encuentra, sino de incrementar constantemente sus prestaciones al asociado y su familia.

Es por ello, que los resultados están a la vista, con el constante incremento de concurrencia al lugar.

Por otra parte la pesca siempre es satisfactoria allí, con lo cual un fundamental atractivo se cumple en plenitud.

En el ejercicio se han destacado como tareas mayores, la construcción de la cancha de bochas, que agregará un nuevo esparcimiento a los muchos del lugar; la construcción de una habitación en la parte inferior para el uso de los empleados del concesionario -realmente necesaria- que así no tendrá los viejos problemas de lugar; instalación de la torre de 18 mts. de altura, equipo VHF marino que ha permitido cumplir con un viejo y soñado anhelo del Guazú: la comunicación del socio y del concesionario, aquél con donde lo desee, y éste último con la Sede Central del Club en Costanera Norte, lo cual facilita ampliamente la marcha de la Sede Guazú, comunicación ésta que fue posible gracias a la dedicación y amor por el Club del Sr. Velo, que puso su capacidad técnica al servicio de esta gran ambición ya cumplida.

También se ha terminado debajo de Hotel, con piedra partida, pintura general del sector, su iluminación y colocación de cuatro maceteros, un gran espacio para comodidad del socio, en especial en los días que es necesario protegerse del sol o de la lluvia. Se ha pintado y habilitado la pileta de natación, de gran atractivo para todos, pero en especial, para los niños.

Se cumple, y ésto es muy importante destacarlo, el transporte hasta la sede, desde Buenos Aires, del combustible para los motores. Esta tarea la cumplen los miembros de la Subcomisión personalmente, lo cual acrecienta aún más, si es posible, el agradecimiento de la Institución a los mismos.

Ahora, pareciera que ya a fin de año se conectará por fin la luz eléctrica al Club, para lo cual se ha realizado el recambio de los postes existentes, el tendido de cables y la instalación de transformadores, para lo cual el Club ya tiene realizada la construcción del habitáculo para el transformador y comprado el mismo, como hechas también las modificaciones necesarias en las instalaciones.

El viejo Lister, que tantos servicios dio, y que últimamente daba reiterados problemas, será reserva para eventualidades de cortes de luz.

Bueno es referirse a las tareas menores, pero no por ello innecesarias como:

Compra de 18 cubrecamas; reparación del taller y casilla de tubos de gas; pintura exterior de vivienda-personal; modificación de la colectora de agua, motor auxiliar; instalación de bomba de agua, motores auxiliares y contrapiso; disyuntor de bomba de agua insertos y tornería; pintura y barniz de sala de estar; de rejas, terraza, pasarela y faroles, caballetes y tablonés, y de los techos del Hotel; instalación de un clorinador para el tratamiento anticólera del agua; compra de almohadas, manteles, cubremanteles; instalación de un motor Villa; reposición de la tierra talud del parque y bacheo del camino; compra de 4 camas cucheta para la habitación del personal; iluminación del quincho; carro para tractor y reparación de su motor; se reparó la desmalezadora; recambio chapas de fibrocemento del hotel; alambrado y cerramiento para el sector de las aves de corral; se desmalezó y mantuvo la zanja del camino; se compraron 35 sillas plegables; reacondicionamiento de la sala de estar y su decoración; se instaló nuevo termotanque; dos reparaciones del Lister; adquisición de 4.000 Kgs. de espinillo para hogar de leña; trabajos generales de plomería; se compraron 2.000 Kgs. de maíz para cebado de bogas, etc.

Este enorme cúmulo de trabajos habla por sí sólo de la gran capacidad de trabajo y organización de esta Subcomisión que a 128 Kms. de distancia está permanentemente encima

de las cosas, con el éxito que nos alegra destacar.

Su Presidente Delegado, don Ralph Groves, fue acompañado en la misma por Angel Colombo; Néstor Tella; Ivet Ramos; Jorge Vitale; Oscar Navone; Omar Francisco Navares; Roberto Vicente y Vito Caradonna.

A todos ellos, muchas gracias por su invaluable tarea.

SEDE PEHUEN CO

Hace ya algo más de un año, nuestros actuales Socios Honorarios Raquel Badino de González Martínez y el Dr. Fidel Abinzano, donaban a la Institución dos amplios y generosos lotes que abren un promisorio y nuevo frente del Club: el mar, y todo lo que su presencia significa en la vida de un club de pesca.

Asimismo, y tal como se advertirá en la lectura del Balance, esa donación significa un incremento del patrimonio institucional, importante y singular.

Tras la firma de la escritura concretada en la ciudad de Bahía Blanca, se realizó la mensura de los terrenos, y a la fecha, continúan las gestiones del primer paso: la apertura de la calle de acceso a los terrenos.

Esta Comisión Especial ha realizado distintas gestiones ante la Municipalidad para concretar este hecho, y obtuvo asimismo una importante donación de árboles en el Vivero Municipal de Pehuen C6, los que serán plantados luego de la apertura del camino, el allanamiento del lote, y la construcción del alambrado perimetral. Distintas gestiones se realizaron también analizando las futuras compras de materiales, empresa constructora, perfiración para la obtención de agua potable, etc.

También, y de acuerdo a las previsiones efectuadas en su momento para el incremento del Fondo Pehuen C6, destinado a la concreción de esta Sede, ha continuado sin pausas la generación de la totalidad de los ingresos necesarios para este gran paso de la Institución.

La Comisión Especial, integrada por el señor Presidente del Club Joaquín Rocca Rivarola; acompañado por los Sres. Fidel Abinzano; Ricardo Maestri; Federico Riganti Muñoz; Omar Francisco Navares y Carlos Saint Paul; es la responsable de la coordinación de las distintas gestiones y trabajos realizados.

SEGURIDAD

Presidió esta Subcomisión el Sr. C.P.N. Carlos Araneo, procediendo de acuerdo a dotar al Club de las mayores condiciones de seguridad posibles de sus distintas Sedes y de sus socios en las mismas.

Asimismo al cierre de esta Memoria y Balance se realizaba una licitación entre distintas compañías de seguros para obtener las mejores condiciones factibles, de acuerdo a la jerarquía de las empresas presentantes, costos, condiciones generales y de pago, montos asegurados y coberturas de las sedes y sus instalaciones en su totalidad.

POOL

Actuó como Presidente Delegado en esta Subcomisión el Sr. Ivet Ramos, acompañándolo Federico Riganti Muñoz, Ralph Groves, Omar Navares y Alberto Neri, lamentablemente fallecido luego de cerrarse el ejercicio.

Este entretenimiento crece cada día más conquistando adeptos, fundamentalmente, en función de servir como encuentro de amigos en distintos días de la semana, y la familia en los sábados y domingos.

En el mes de junio se concretó un muy animado Campeonato de Invierno, en el cual se clasificó ganador el Sr. Joaquín Rocca Rivarola, reuniéndose a su terminación en una muy agradable cena de entrega de premios, la que ha derivado en que esos mismos participantes, reuniéndose los martes, continúan y amplían esa gran razón de vivir que es la amistad y el afecto sano.

Esta actividad, en pocos años se ha consolidado y hoy forma parte muy dinámica de la presencia del socio y su familia en el Club.

ACUARIO

Este emprendimiento en el cual hay cifradas tantas esperanzas, por significar un hecho científico-cultural de verdadera relevancia en el orden nacional y metropolitano y de profunda raigambre en nuestro Club que tuvo hace años el honor de tener un acuario realizado por la ciencia y el amor por la Naturaleza de aquella figura consular que fue el Dr. Gastón Huysmans, está ya pensado y diseñado.

En principio, al cierre de esta Memoria y Balance ocupará el sector sudeste del edificio social, donde a la fecha hay roperos que serían reubicados de acuerdo al trabajo realizado sobre ese sector del Club, que tanto lugar ocupa y que, en realidad, tiene un gran sobrante de espacio vital.

El plan consiste en construir ochenta peceras de distintas medidas, a fin de poder alojar las 130 especies evaluadas de la Cuenca del Plata, dotadas de todos los elementos técnicos necesarios.

Preside esta Subcomisión delegado por la Comisión Directiva el Vocal Sr. Carlos Saint Paul, actuando como integrantes de la misma los Sres, Roberto y Roberto O. Sarmiento, expertos en el tema acuarios y el Dr. Roberto Schena.

INFORME SOCIETARIO

ACTIVOS.....	1079
VITALICIOS.....	280
ADHERENTES.....	182
CADETES.....	61

SOCIOS FALLECIDOS DURANTE EJERCICIO 90-91

ALCIBIADES IRIART	ENRIQUE GILARDONI
JOSE DIAS	LUIS CARLOS GAZZOTTI
MIGUEL H. RODRIGUEZ	ANGEL RUIZ
AMERICO ALONSO	MANUEL VAZQUEZ
DOMINGO RAMON AMAYA	ALFREDO LLAMBIAS
JAVIER NAVONE	GINO CARCACCI
LUIS ALFREDO VENTURELLI	FERNANDO RAUL ELVIRA
JORGE SEOANE	ALBERTO MENDEZ
JOSE ALBERTO LAMENZA	OSMAR BLASETTI
JULIO MARTINEZ	ARMANDO FUTTEN
	HORACIO PELUFFO

SOCIOS VITALICIOS EN EL EJERCICIO 90-91

EDGARDO LANDI	JUAN BAUTISTA ARNALDI
HORACIO ADOLFO MARQUEZ	SALOMON MAYO
ROBERTO GRIMAU	EMILIO MORENO
MODESTO JUAN ZUNINO	ROBERTO CASARTELLI
VICTORIO ZUNINO	OMAR HUGO LAURITO
JORGE DELL'ACQUA	GUILLERMO ESTEBAN PELUFFO
BENJAMIN J. ABAL	RAUL PRADO
ALBERTO MARTIN	PEDRO LAHARRAGUE
JOSE ANTONIO GALVEZ	
MANUEL AMADEO CARBALLAL	